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•• SALUTO DEL PRESIDENTE
SALUTO DEL PRESIDENTE 

FEDERAZIONE ITALIANA VELA 

COMITATO VIII ZONA 

Cari Amici, 

è iniziato un nuovo 
q u a d r i e n n i o 
Olimpico e tutti 
siamo stati coinvolti 
n e l l a  t o r n a t a 
e l e t t o r a l e 
Nazionale della FIV 
che ha eletto Carlo 
Croce timoniere e 
Skipper della nave 

federale. Tanti i cambiamenti anche nel 
Consiglio Federale, proprio nei giorni 
scorsi in occasione del terzo consiglio 
federale è stato approvato il nuovo 
organigramma che vede una riduzione 
drastica di tutto l’apparato. Era uno degli 
obbiettivi da raggiungere subito della 
nuova dirigenza. 

Nella nostra Zona è stato riconfermato 
il gruppo dirigente del quadriennio 
passato al quale va il mio ringraziamento 
e con il quale stiamo lavorando, perché 
ormai dopo i Campionati Invernali 
d’altura è iniziata l’attività di derive che 
proietterà i migliori atleti, attraverso le 
selezioni per le regate Nazionali, 
all’attività Internazionale; infine il 18 
Aprile inizierà il XVI Giro di Puglia vela 
d’altura, con le tappe a Nord e a Sud 
della Puglia. 

Il nostro Calendario regate 2009, 
inserito in questa pubblicazione, vede 
grandi eventi in Puglia che sicuramente 
faranno parlare della Vela Pugliese 
attraverso gli organi di informazione 
nazionali. 

“La Vela in Puglia” e il nostro sito web 
www.ottavazona.org, continuano a trovare 
consensi e noi non ci tiriamo indietro, 
cercando di inserire sempre un poco di 
storia del nostro recente passato e nel 
tenere aggiornate classifiche, normative, e 
tutto quello che serve alla nostra 
organizzazione. 

Il 14 Marzo a Ostia è stata presentata, 
dal Presidente Carlo Croce, la squadra 
azzurra verso le prossime Olimpiadi della 
quale fanno parte i nostri atleti di classe 
470, Andrea Airò – Nicolaos Mascoli del 
Circolo della Vela Bari, tra i tecnici 
Federali: Francesco Caricato per la classe 
Laser. Insomma siamo presenti nello 
squadrone selezionato che da oggi lotterà 
per un posto per Londra 2012. 

Non mi resta che invitarvi a potenziare 
sempre di più il reclutamento non solo 
degli atleti, ma anche di dirigenti, tecnici 
e ufficiali di regata per non creare vuoti 
generazionali che poi ricadranno negli anni 
a seguire, noi vi saremo sempre vicini. 

Vi aspetto sui campi di regata con lo 
spirito collaborativo, per cercare insieme 
di navigare col vento in poppa verso nuove 
mete che diano lustro alla nostra VIII Zona. 

Buon vento. 
Raffaele Ricci 

Presidente VIII Zona FIV 
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